



【保護者スタッフの声】



自由な雰囲気です。
スタッフも生き生き
として、自分から能
動的に活動される
方々ばかりで感心し
ました。



子どもがお友達とどん
なふうで遊んでいるの
かのぞいてみたいとい
う動機で、スタッフ登録
をしました。登下校時な
どすれ違って、あいさつ
をしてくれたりしてう
れしく思います。

子どもは毎週本当に
楽しみに通っており
ます！
始めてから1年間、
別のプログラムに見
向きもせずに終日プ
ログラミングをして
いるようです。



普段自分の子が遊んで
いる友達やクラスメ
イトのことが知れてよ
かった。低学年が多い
のでみんな可愛らしい
し、面白い。



仕事が在宅勤務、フレック
スタイムですので、空いた
時間を活用してスタッフ
として参加させて頂きま
した。参加する日時を自由
に選択できるので、無理の
ない範囲で参加できました。

時間の合う時にお手
伝いに行かせて貰っ
ています。
他学年の子どもたち
と関われる機会はあ
まりないと思います
し、いろいろな子ども
たちの様子を近くで
見られるのは楽しい
です。

何より子どもた
ちやお友達の様
子を間近で見
ることができま
した。自宅とは違
ったよそゆき顔
の様子に成長を
感じます。

放課後スタッフを経験
したおかげで、私自身
が数人のお友だちの名
前と顔が一致するよ
うになり、子どもとさ
らにいろいろな話が
できるようになりました。

1年生や低学年の見守
りの際は、可愛らしさ
の残る子どもたちと
接し、高学年の我が子
もこんな頃があった
なあと思い返したり
しながら見守りをし
ています。

【参加スタッフのお子さんの感想】

- ・放課後子ども教室で遊んでいるとき、お母さんが近くにいて嬉しかった。
- ・終わったら一緒にそのまま帰れるのが嬉しい。
- ・お母さんが放課後教室にいるのは嬉しい。